
 

 

  
  

  “Llegó Plásticos por Juguetes a San Pedro de Macorís”  

 

¡Llegó Plásticos por Juguetes a San Pedro de Macorís! Con mucha alegría 

anunciamos la primera edición de Plásticos por Juguetes ASPM para este 

próximo sábado 11 de enero junto a nuestros aliados de híper mercados 

Iberia.   

 ¡Colecciona tus botellas plásticas y cámbialas por tus juguetes!   

Más información en las siguientes publicaciones.  

  
  

 

Enero 2025 

  

  



 

 

  
  

“Acompáñanos a el primer Picazo de la cancha 

Villa Orilla S.P.M.”  

 
  

Este martes 7 de enero a las 5:00 PM, acompáñanos en el primer picazo de 

la Cancha Villa Orilla.   

¡Juntos seguimos impulsando espacios deportivos y de recreación para el 

bienestar de todos!  

Alcaldía S.P.M.  

  

  

  
 Enero 2025 



 

 

  
  

“Departamento de Deportes”  

  

 Enero 2025 



 

 

  
  

  

    

  

  

 Enero 2025 



 

 

  
  

“Encuentro con Estudiantes”  
 

 
  

El Alcalde Raymundo Ortiz, junto a la vicealcaldesa Wendy Reyes 

miembros del concejo municipal, sostuvieron un encuentro con los 

estudiantes becados de La (UFHEC). Este encuentro sirvió para motivarles 

a dar lo mejor de ellos en este nuevo cuatrimestre y este nuevo año 

universitario.  

  

Desde esta Alcaldía reafirmamos nuestro compromiso con apoyar los 

jóvenes de nuestra ciudad para que continúen desarrollándose.  

  

Alcaldía SPM  

 Enero 2025 

  

  



 

 

  
  

“Ya Iniciamos con el primer Picazo para la construcción de 

una Moderna Cancha en la comunidad de Villa Orilla”  

  

 
  

  

Nos llena de inmensa alegría culminar este primer torneo navideño que 

realizamos en la recién inaugurada cancha del faro. Felicito a los equipos 

ganadores y al departamento de deportes y recreación de la Alcaldía spm, 

por el excelente trabajo realizado en este torneo, donde resultaron 

ganadores los sectores de; Filipinas Villa Providencia Las Piedras y, en 

cuarto lugar, el sector de Miramar.  

  

 ¡Enhorabuena!   

  

  

  
  

 Enero 2025 



 

 

  
  

 
 

 Enero 2025 



 

 

  
  

 
  

 Enero 2025 



 

 

  
  

 
  

 Enero 2025 



 

 

  
  

 
  

Enero 2025 



 

 

  
  

“Alcaldía de SPM reconoce 21 jóvenes talentos en Premio 

Municipal de la Juventud 2025”  

 

20 de enero, San Pedro de Macorís, En un acto cargado de emotividad y alegría, la San Pedro de 

Macorís celebró durante este fin de semana el Premio Municipal de la Juventud 2025 donde 

reconoció a 21 jóvenes del municipio que por su esfuerzo, talento y dedicación se destacan en 

diversas áreas. Estos jóvenes representan el presente y el futuro de nuestra Sultana del Este.  

La ceremonia contó con la distinguida presencia del viceministro Ángelo Ramírez, de la senadora 

Aracelis Villanueva y la gobernadora Yovanny Baltazar, quienes reafirmaron su compromiso con el 

desarrollo y el empoderamiento de la juventud petromacorisana. El alcalde Rafa Ortiz, en su 

discurso, destacó: “Estos jóvenes son la prueba viviente de que San Pedro de Macorís está lleno de 

talento y potencial. Nuestro compromiso es seguir apoyándolos para que sigan alcanzando sus 

sueños y construyendo un mejor futuro para todos.”  

Los ganadores en las distintas categorías fueron Diana María Vargas en Liderazgo en Artes y  

Cultura, Job Manuel Montas en Excelencia Académica Preuniversitaria, Gustavo Astacio en  

Liderazgo Político, Johan Manuel Encarnación en Aportes Sociales y Voluntarios a favor de la  

Comunidad, Abraham Vittini en Desarrollo Empresarial y Emprendimiento, Jaime Quezada en  

Liderazgo Digital del Portal Informativo “San Pedro Dice”, Gissel Santana en Superación  

Profesional, Orlando Ramírez hijo en Liderazgo Empresarial, Rafael Ramírez en Excelencia 

Deportiva, Braulio Vásquez en Liderazgo Comunitario Masculino, Freisi Encarnación en Liderazgo 

Comunitario Femenino, y Mariangel Calderón en Excelencia Académica Universitaria.  

Además, se otorgaron Premios Especiales a Freddy Vargas, reconocido productor y director 

audiovisual con más de 15 años de experiencia en la industria musical y audiovisual, y a Paola 

Herrera, destacada profesional de San Pedro de Macorís que ha forjado una brillante carrera en 

diplomacia y comunicación.  

Enero 2025 



 

 

  
  

 “Alcaldía SPM entrega más de RD$100,000 a promociones 

escolares durante PMJ 2025”  

 
  

19 de enero, San Pedro de Macorís, RD. En el marco del Premio Municipal de la  

Juventud 2025 y como parte del innovador proyecto Promo Sostenible, la Alcaldía de San 

Pedro de Macorís entregó más de RD$100,000 en premios en efectivo a promociones 

escolares de cuatro centros educativos del municipio.  

Durante tres meses, la alcaldía visitó diversos planteles educativos, incentivando a los 

estudiantes a recolectar botellas plásticas y presentar propuestas creativas de reciclaje. Los 

colegios que demostraron mayor compromiso y creatividad fueron reconocidos en una 

emotiva ceremonia.  

El alcalde Rafa Ortiz expresó su orgullo a los participantes, felicitando a maestros, 

directores, padres y estudiantes por su dedicación, esfuerzo y compromiso con el cuidado 

del medio ambiente a través de esta iniciativa.  

Los ganadores del proyecto, en su primera edición, fueron el Centro de Excelencia  

Deportiva Alberto Byas, que recibió RD$50,000; Colegio Los Pininos con RD$40,000; 

Academia de Liderazgo AL-UCE con RD$35,000; y el Colegio Pestalozzi con RD$25,000.  

Además, en colaboración con Hipertiendas Zaglul, se otorgaron bonificaciones adicionales a 

las más de 20 promociones que participaron y mostraron un sólido compromiso con el 

reciclaje, destacando aún más el esfuerzo comunitario por un futuro sostenible.  

Enero 2025 

 



 

 

  
  

 

“Alcaldía de San Pedro de Macorís conmemora el 

natalicio de Juan Pablo Duarte” 

 

Hoy 26 de enero, conmemoramos el natalicio de Juan Pablo Duarte, el 

fundador de nuestra República Dominicana y uno de los Padres de la Patria. 

Su vida y legado representan los más altos ideales de libertad, justicia y amor 

por la patria. Duarte dedicó su existencia a forjar una nación libre e 

independiente, cimentando las bases de lo que hoy conocemos como 

República Dominicana.   

  

 Enero 2025 



 

 

  
  

  

“El Alcalde Rafa Ortiz sostuvo un encuentro con los directores de los 

centros educativos de distrito 05-02 San Pedro de Macorís”  

  

  

  

 

El alcalde Rafa Ortiz Díaz sostuvo  

un amistoso encuentro con los  

directores y directoras de centros  

educativos pertenecientes al distrito 

05-02 para unir esfuerzos en el  

impulso de nuestra política pública  

de reciclaje.   

Gracias a su directora, Nairoby de la  

Rosa Justo, por siempre estar 

dispuesta a apoyarnos en las 

iniciativas que desde la Alcaldía 

s.p.m impulsamos.  

  

  

  

  

Enero 2025 



 

 

  
  

“Alcaldia de San Pedro de Macoris bajo la direccion del Alcalde Raymundo 

Ortiz tiene el homor de invitarle al panel titulado, Modificacion de la ley 225-20 

de Residuos Solidos” 

 

 

El tiempo avanza, y con el, cosas deben ir 

cambiando. Nuestro país se une a estos 

cambios y es imperante que nuestras 

comunidades aprendan y emulen todo  

aquello que sea beneficioso para si. La 

Ley 225-2020 tiene por objeto gestionar  

la recolección de residuos sólidos en  

todo su ciclo: desde su generación hasta 

su disposición final.  En ese sentido, como  

municipes y servidores públicos debemos 

adquirir estos conocimientos para convertirnos 

en multiplicadores y llevarlos a la práctica.  

Con esta charla aprenderemos sobre esto y mucho más. Participa y extiende esta 

invitación a otros !! 

 

 

 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“Este miércoles, nuestros encargados compartieron 

información valiosa para todos” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 de febrero San Pedro de Macoris, Luis Manuel Santana, Director de Deportes, habló 

sobre los proyectos y actividades deportivas que fomentan la salud y el bienestar de 

todos. 

Jade Santos, Directora de Cultura, presentó nuevas iniciativas culturales que 

enriquecerán nuestra vida artística y social. 

Agradecemos al elenco de los espacios Rompiendo la Mañana y Guía Informativa 98 

por su cálida acogida y apoyo.  

 

Municipalidad En Acción Cultura Y Deporte Comunidad Activa. 

 

 Febrero 2025 



 

 

  
  

“El Dr. Pedro Richardson (Pedro Richardson1), Presidente de la 

Federación Dominicana de Distritos Municipales fedodimrd expuso 

sobre las modificaciones de la ley 225-20” 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Pedro Richardson (Pedro Richardson1), Presidente de la Federación 

Dominicana de Distritos Municipales fedodimrd expuso sobre las modificaciones que 

se están impulsando desde el Congreso para fortalecer la gestión de residuos sólidos 

en nuestros municipios en el marco de la ley 225-20.  

Desde San Pedro de Macorís  y nuestro alcalde Rafa Ortiz Diaz reafirmamos nuestro 

compromiso con un manejo eficiente y sostenible de los desechos, garantizando un 

entorno más limpio y saludable para todos. 

Agradecemos la participación de alcaldes, alcaldesas, directores municipales, 

regidores y vocales.  

 

Alcaldia SPM 

 

 

 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“En representación de esta Alcaldiaspm, la señora Rumiver 

Hernández (hernandezortiz19 ) encabezó la firma de un acuerdo con 

la Escuela de Alta Dirección barnamana gementschool.” 

 

6 de febrero San Pedro de Macoris 

en Representación de esta Alcaldia 

SPM, la señora Rumiver Hernández 

(hernandezortiz19) encabezó la firma 

de un acuerdo con la Escuela de Alta 

Dirección @barnamanagementschool.  

El acuerdo entre ambas partes marca el 

inicio de una estrecha colaboración para 

la capacitación integral de directores y  

encargados departamentales de este 

ayuntamiento. Este acuerdo busca mejorar 

las competencias y habilidades de los  

colaboradores en áreas clave como liderazgo, 

gestión pública, alineamiento de equipos,  

estrategia de comunicación y mejora de procesos. A través de estos programas, se 

pretende fortalecer la eficiencia de la administración municipal y asegurar un mejor 

servicio público alineado con las normativas vigentes. 

 ¡Avanzamos! 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“Alcalde de San P edro de Macoris se reune con miembros de 

la Junta de Vecinos” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 de febrero el Alcalde Rafa Ortíz, se encuentra reunido con miembros de 

la junta de vecinos y residentes del residencial Altos de Abraham, donde se 

están tratando varios temas de interés, entre ellos: contrato para la recogida 

de basura, areas verde, señalización en la entrada, reciclaje de los plásticos 

entre otros. 

 

 

 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“El Alcalde de San Pedro de Macoris Fafa Ortiz sostuvo un encuentro 

amistoso con la comunidad china” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Alcalde Rafa Ortiz Diaz, sostuvo un encuentro amistoso con representantes de la 

comunidad china en el país, encabezada por el Sr. Yeuk Fai Cheung.  

El encuentro fue idóneo para que ambas partes acordaran trabajar de la mano y así 

garantizar que el comercio chino en la ciudad continúe en orden, respetando las 

normativas y cumpliendo con los pagos correspondientes.  

Asimismo, el Alcalde y los concejales presentes agradecieron el gesto de la comunidad 

china para juntos, concretar una solución que beneficie tanto a la comunidad china 

como a nuestra ciudad de San Pedro de Macorís. 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“El Alcalde de San Pedro de Macoris sostuso un encuentro con las 

autoridades de la Universidad Central del Este UCE.” 

 

 

 

El Alcalde Rafa Ortiz Diaz, acompañó  

a su alma mater UCE universidad en el 

cóctel de recepción de la acreditación 

internacional de la Escuela de Medicina, 

otorgada por la autoridad de acreditación 

del Caribe para la educación en medicina 

y otras profesiones de la salud. (CAAM-HP).  

A su vez, felicitó al rector Jhazim por este 

significativo logro para la Universidad  

Central Del Este.  

 

 

¡Enhorabuena!  

 

 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“Alcaldia de San Pedro de Macoris tiene el placer de invitarle a su 

taller de Elaboracion de Productod de Limpieza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aprende a hacer tus propios productos de limpieza!  

Únete al Taller de Elaboración de Productos de Limpieza este martes 

 18 de febrero a las 8:30 AM en el Centro Comunal de Barrio Lindo.  

¡Totalmente gratis! 

 

📞 Más información: Manuel Starlin (+1 829-267-3055). 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“Alcadia de San Pedro de Macoris te invita a participal del nuestro 

Taller Básico de Diseño Grafico en Photoshop” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¡Desarrolla tus habilidades en diseño gráfico! Inscríbete en el Taller Básico 

de Diseño Gráfico en Photoshop organizado por el Departamento de Juventud 

de esta Alcaldia spm.  

 

Sábados 01, 08 y 15 de marzo 10:00 AM - 12:00 PM. ¡Cupo limitado, inscríbete ya! 

 

 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“El Alcalde Rafa Ortiz Diaz, fue invitado al Politécnico Inmaculada 

Concepción, donde estuvo conversando con los estudiantes sobre el 

cuidado del medioambiente” 

 

 

 

 

 

 

 

El Alcalde Rafa Ortiz Diaz, fue invitado al Politécnico Inmaculada Concepción, donde 

estuvo conversando con los estudiantes sobre el cuidado del medioambiente y cómo 

juntos podemos hacer de nuestra ciudad un lugar más limpio y sostenible.  

Entre sus palabras dijo: "Pequeñas acciones generan grandes cambios. Si cada uno 

pone de su parte, el reciclaje puede convertirse en un hábito que transforme nuestra 

ciudad.”Rafa Ortiz Diaz.  

Por último agradeció a los jóvenes por su entusiasmo y compromiso, igualmente a los 

directivos y cuerpo docente del centro; así como a las autoridades del municipio de 

Consuelo por invitarlo a tan interesante encuentro.  

 

Alcaldia SPM 

 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“El Alcalde Raymundo Ortiz, participó la noche de este jueves en una reunión 

con miembros de la junta de vecinos del residencial Juviar, ubicado frente al 

Cuerpo de Bomberos de esta ciudad” 

 

 

 

 

 

 

El Alcalde Raymundo Ortiz, participó la noche de este jueves en una reunión con 

miembros de la junta de vecinos del residencial Juviar, ubicado frente al Cuerpo de 

Bomberos de esta ciudad. En dicho encuentro los residentes se comprometieron en 

sacar su contrato para el pago de los arbitrios con relación a la recolección de los 

desechos sólidos (basura). 

Por su lado el alcalde se comprometió en realizar algunas mejoras en dicho residencial 

como el asfaltado de algunas calles, colocación de luminarias y construcción de 

imbornales. Pero enfatizó que para poder dar un servicio eficiente y hacer las obras que 

necesita el municipio, los ciudadanos, así como los empresarios, deben de pagar los 

impuestos. 

Acompañaron al alcalde: Brayan Mallia, secretario general de la alcaldía, El Lic. José 

Severino, jurídico, Yaritza Diaz, encargada de Gestión Municipal, Luis Manuel 

Mazara, de asuntos internacionales y el equipo de prensa. 

Por parte de la directiva estuvieron presentes: Luis Rey, vicepresidente, en 

representación de la presidenta. Ingeniera Aris Calvo, la cual se encuentra fuera del 

país, Teresa Félix, tesorera, Miguelina Zorrilla, vocal, Lariza Castillo, vocal, Amaury 

Mota, ex presidente, el padre Paul, entre otros miembros de la junta de vecinos del 

residencial Juviar.   

Febrero 2025 



 

 

  
  

“Alcaldia de San Pedro de Macoris te invita a participar de nuestra 

escuela de Artes Mario de Jesus Baez” 

 

 

 

 

 

 

 

¡Desarrolla tu talento en la Escuela de Artes Mario de Jesús Báez!  

¡Inscripciones abiertas para nuestras clases de Teatro, Violín y Piano! 

 Horarios: 

 

 Teatro: Martes y jueves, 5:00 PM - 6:00 PM, con la maestra Minerva Moreno. 

 

 Violín (Nivel básico e intermedio): Martes, 4:00 PM - 6:00 PM, con el maestro 

Adonis Bautista. 

 

 Piano: Lunes y viernes, 4:00 PM - 6:00 PM, con el maestro Lucas Fransua. 

 

 Lugar: Centro Cultural Macorisano 

 Más información: 829-820-7204 

Ferebro 2025 



 

 

  
  

“Alcalda de San Pedro de Macoris celebra con mucho orgullo 

el natalicio de nuestro Ramón Matías Mellas” 

 

 

 

Hoy, 25 de febrero, conmemoramos  

el natalicio de Ramón Matías  

Mella, uno de los grandes héroes de 

nuestra Independencia. Su valentía  

y sacrificio nos recuerdan el valor  

de la libertad y el amor por nuestra  

patria. Que su ejemplo siga inspirando  

a las futuras generaciones en la  

construcción de un país fuerte y unido.  

 

 

“Natalicio De Mella”  

¡Orgullo Patriótico!  

Héroes De La Patria 🇩🇴minicana 

 

 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“Departamento de Cultura abre convocatoria para formar 

parte grupo "Los Guloyitas" 

 

 

24 de febrero, San Pedro de Macorís.- 

 El departamento de Cultura del  

Ayuntamiento de San Pedro de Macorís  

dio a conocer este lunes la apertura de 

 la convocatoria para formar parte del 

 grupo cultural infantil "Los Guloyitas", 

 como parte del proceso de ampliación 

 de los cursos de la escuela de Arte Mario  

de Jesús Báez.La convocatoria está dirigida  

a niños y adolescentes en edades de diez y  

dieciséis años.  Las clases serán impartidas  

los sábados a las 4:00 pm.Los requisitos son 

dos fotos 2x2, copia de acta de nacimiento del menor y copia de cédula del padre o 

tutor, estos documentos deberán ser depositados en la recepción del Centro Cultural 

Petromacorisano. 

Con esta acción el cabildo, a través de su departamento de Cultura, busca promover y 

garantizar la permanencia de la danza guloya el referente folklórico más importante de 

la cultura de San Pedro de Macorís. 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“Alcalde de San Pedro de Macoris Rafa Ortiz visita el Consulado 

 Dominicano en Nueva York” 

 

 

 

 

 

 

Nueva York, EE.UU. En un encuentro de gran importancia para la comunidad dominicana en Estados Unidos, 

el alcalde de San Pedro de Macorís, Rafa Ortiz, realizó una visita oficial al Consulado Dominicano en Nueva 

York. Durante su visita, Ortiz sostuvo reuniones con representantes del consulado y líderes comunitarios, con 

el objetivo de fortalecer los lazos entre la diáspora y su municipio. 

El alcalde fue recibido por el cónsul general en esa demarcación, Chu Vásquez, con quien conversó sobre 

temas clave para los macorisanos residentes en Nueva York, incluyendo oportunidades de inversión, 

intercambio cultural y proyectos de cooperación.  

Ortiz destacó la importancia de mantener un vínculo cercano con la comunidad dominicana en el extranjero y 

expresó su compromiso de facilitar iniciativas que beneficien tanto a los residentes en San Pedro de Macorís 

como a los que viven fuera del país. 

“San Pedro de Macorís tiene un gran potencial de desarrollo, y sabemos que muchos de nuestros compatriotas 

en Nueva York desean contribuir con el progreso de nuestra ciudad. Esta visita nos permite afianzar ese 

compromiso y buscar oportunidades de colaboración en diferentes ámbitos”, expresó el alcalde. 

Además de su reunión en el consulado, Ortiz participó en un encuentro con líderes comunitarios y empresarios 

dominicanos, donde se discutieron posibles alianzas para fomentar el crecimiento económico y social de San 

Pedro de Macorís. 

La visita del alcalde Rafa Ortiz reafirma su interés en fortalecer la relación entre San Pedro de Macorís y la 

comunidad dominicana en el exterior, promoviendo iniciativas conjuntas que generen impacto positivo en 

ambas partes.El alcalde estuvo acompañado de Luis Mazara encargado de asuntos internacionales de la 

alcaldia spm.                     

 

 Febrero 2025 

 



 

 

  
  

 

“Autoridades de la Alcaldía de San Pedro de Macorís conmemoran el 

209 aniversario del natalicio de Ramón Matías Mella” 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís, 25 de febrero de 2025 La Alcaldía Municipal de San Pedro de 

Macorís, junto a diversas autoridades locales, participó en el acto conmemorativo del 

209 aniversario del natalicio del prócer Ramón Matías Mella, celebrado en la plaza de 

los Padres de la Patria. 

El evento contó con la presencia del secretario general Brayan Mallia, en 

representación del alcalde Rafa Ortiz, Jades Santos, directora de cultura del cabildo; 

Francisco Frias presidente del concejo y una delegación de regidores. 

Además, representantes de instituciones educativas, autoridades civiles y militares, 

quienes rindieron homenaje a uno de los Padres de la Patria, destacando su valentía y 

liderazgo en la lucha por la independencia dominicana. 

Durante el acto, se realizó la entonación del himno nacional dominicano y el himno a 

Mella, también se depositaron varias ofrendas florales en honor a él Patricio, 

reconocido por su icónico trabucazo del 27 de febrero de 1844, que marcó el inicio de 

la independencia de la República Dominicana. 

Esta actividad forma parte del trimestre patrio, donde la Alcaldía de San Pedro de 

Macorís reafirma su compromiso con la preservación de la historia y la identidad 

nacional, promoviendo actividades que fortalezcan el sentido de pertenencia y el 

respeto por los héroes de la patria. 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“Alcalde Rafa Ortiz y diputado Alcibiadez Tavárez  se reúnen con 

director de Becas Nacionales; buscan fortalecer oportunidades 

académicas  en SPM” 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís, 26 Febrero 2025, El alcalde de este municipio Rafa Ortiz, en 

compañía del diputado Alcibiadez Tavárez, sostuvo este miércoles una importante 

reunión con el director de Becas Nacionales del Ministerio de Educación Superior, 

Ciencia y Tecnología (MESCyT), Rafael Martínez con el  objetivo de seguir 

fortaleciendo la gestión de becas y oportunidades académicas para los jóvenes de San 

Pedro de Macorís. 

Durante el encuentro, se destacó la disposición del director Martínez para trabajar en 

conjunto, reafirmando el compromiso de la Alcaldía con la educación como pilar 

fundamental para el desarrollo de la provincia. 

Ortiz detalló que con este esfuerzo conjunto, se busca brindar a los jóvenes más 

oportunidades para su crecimiento y formación académica. A la vez, reiteró su 

compromiso de seguir desarrollando acciones para que los ciudadanos de Macorís 

tengan acceso a una educación de calidad. 

El alcalde también resaltó el compromiso del diputado Tavárez, independientemente 

de sus intereses políticos, destacando la importancia de la colaboración para el 

bienestar y el progreso de la comunidad. 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

Alcalde Raymundo Ortiz entre los  10 Más Valorados del País con un 

67% de Aprobación 

 

 

 

El alcalde de San Pedro de Macorís, Raymundo 

Ortiz, se posiciona en el puesto número 7 del  

ranking de los 20 alcaldes con mejor aprobación 

en el país, según la firma encuestadora SONDEOS. 

Con un 67% de aceptación, Ortiz se ubica entre los 

líderes municipales mejor valorados, destacando por 

su gestión y cercanía con la comunidad. 

El estudio sitúa a la alcaldesa del Distrito Nacional, 

Carolina Mejía, en el primer lugar con un 74% de  

aprobación, seguida de Karina Aristy, de Higüey, con 

71%, y Dío Astacio, de Santo Domingo Este, con 70%. 

En el cuarto puesto aparecen Ulises Rodríguez  

(Santiago) y Junior Peralta (Nagua), ambos con 70%. 

Ortiz comparte el 67% de aprobación con otros alcaldes destacados Yohendy Jiménez (Mao), 

Eberto Núñez (Bonao) y Lenin de la Rosa (San Juan), consolidando su liderazgo en la región 

y a nivel nacional. 

 

 

 

Febrero 2025 



 

 

  
  

“Autoridades de SPM conmemoran el 181 aniversario de la 

Independencia Nacional” 

 

 

 

 

 

27 de febrero San Pedro de Macorís, R.D.Con un solemne acto patriótico, la comunidad de San Pedro de 

Macorís conmemoró el 181 aniversario de la Independencia Nacional, con la presencia de destacadas 

autoridades locales y regionales. 

El alcalde Rafa Ortiz, la gobernadora Govannis Baltazar y el director regional de Educación, Franklin 

Villanueva, encabezaron los actos oficiales, en los que se rindió homenaje a los Padres de la Patria y se reafirmó 

el compromiso con los valores cívicos y democráticos de la nación. 

Las actividades iniciaron con una misa en la Catedral San Pedro Apóstol; pasando luego a la explanada de los 

padres de la patria, donde se realizó un acto en honor a  los héroes de nuestra independencia. 

Durante la ceremonia, las autoridades resaltaron la importancia de mantener vivo el legado de los héroes 

independentistas y fortalecer el sentido de identidad nacional. 

En su discurso, el alcalde Rafa Ortiz destacó que “hoy más que nunca debemos recordar el sacrificio de 

nuestros próceres y seguir trabajando unidos por una sociedad más justa y próspera.” 

Por su parte, la gobernadora Govannis Baltazar enfatizó el valor de la educación en la construcción de un país 

mejor, mientras que el director regional de Educación, Franklin Villanueva, resaltó la importancia de inculcar 

en las nuevas generaciones el amor por la patria y el respeto a los símbolos nacionales. 

La conmemoración continuó con la colocación de varias ofrendas floral en honor a los héroes de la 

Independencia, reafirmando el compromiso de San Pedro de Macorís con la historia y los ideales de libertad 

que dieron origen a la República Dominicana. 

seguido inició el desfile cívico-escolar que recorrió las principales calles de la ciudad culminado con las 

exhibiciones por parte de los centros educativos públicos y privados. 

El evento contó con la participación de estudiantes, docentes, autoridades civiles y militares, así como 

ciudadanos que se sumaron a la celebración con entusiasmo y fervor patriótico. 
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“Alcalde de San Pedro de Macorís Rafa Ortiz respalda Modificaciones 

a la Ley 225-20 sobre residuos sólidos” 

 

 

Primero como ciudadano y luego como alcalde de  

San Pedro de Macorís, me siento en la obligación  

de alzar la voz en favor de los municipios y del  

desarrollo sostenible de nuestro país. La modificación 

a la Ley 225-20, actualmente en discusión, representa 

una oportunidad histórica para fortalecer la gestión de 

los residuos sólidos y garantizar que las empresas  

asuman su responsabilidad en el impacto ambiental que 

generan. No podemos seguir permitiendo que la carga  

recaiga únicamente sobre los gobiernos locales y la 

ciudadanía, mientras los grandes generadores de desechos 

buscan evadir su compromiso.  

El debate en torno a estas modificaciones refleja una  

realidad innegable: el sector empresarial se muestra  

renuente a asumir costos adicionales para la correcta  

gestión de los residuos que produce. Sin embargo, esta  

reforma no busca perjudicar a nadie, sino establecer un sistema más justo y eficiente, en el que quienes generan 

más desechos también contribuyan proporcionalmente a su manejo. 

Si queremos ciudades limpias en el futuro, la modificación en discusión debe aprobarse. La recolección y el 

tratamiento adecuado de los residuos es un tema de salud pública, calidad de vida y desarrollo sostenible.  

De aprobarse estas modificaciones, los ayuntamientos recibirían recursos significativos que transformarían la 

gestión de los residuos sólidos en nuestros municipios. Por ejemplo, San Pedro de Macorís tendría acceso a 

6,525,690 pesos mensuales, lo que permitiría mejorar la infraestructura de recolección, adquirir nuevos 

equipos y optimizar las rutas de limpieza en la ciudad. Municipios más pequeños, como Consuelo y Quisqueya, 

también se verían beneficiados, con ingresos de 1,216,410 y 682,500 pesos mensuales, respectivamente, 

recursos que fortalecerían sus planes de saneamiento. 

El país no puede seguir bajo un modelo en el que los gobiernos locales asumen la totalidad del problema sin 

apoyo suficiente. La modernización de nuestra legislación ambiental es una necesidad inaplazable, y cada día 

que se retrasa esta reforma, seguimos acumulando basura en nuestras calles y contaminando nuestros 

ecosistemas. Las empresas que se resisten al cambio deben entender que no pueden desligarse de su 

responsabilidad social y ambiental. 
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“La Alcaldía de san Pedro de Macorís te invita a que seas parte de la 

ruta de oportunidades llegó a San Pedro de Macorís” 

 

 

 

 

 

 

 

El Viceministro Ángelo Ramírez RD encabezó La Ruta De Oportunidades en este 

municipio de San Pedro de Macorís, junto a Wendy Reyes Bryan Mallia, Francisco 

Antonio Frías y Mayarit Rodríguez.  

Desde paneles de experiencias, presentación de ofertas académicas y formación para 

acceder a la aplicación de becas tu futuro, nuestros jóvenes descubrieron todo un 

universo de posibilidades para alcanzar y materializar sus metas.  

 

¡Seguimos trabajando por un San Pedro de Macorís y una República Dominicana con 

más oportunidades!  
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“Alcaldía de San Pedro de Macorís sostuvo un Conversando sobre el 

futuro de las tierras raras en RD” 

 

 

 

 

 

 

 

Gracias a Ramón Alburquerque por compartir su visión sobre el potencial de las tierras 

raras y su impacto en el desarrollo de la República Dominicana. 

En la Biblioteca Municipal, autoridades, académicos y ciudadanos intercambiaron 

ideas y reflexionaron sobre las oportunidades y desafíos que presentan estos recursos 

para el país.  

Espacios como este, de intercambio y conocimiento, son los que buscamos impulsar 

desde la Alcaldía spm, para que nuestros ciudadanos tengan acceso a información clave 

sobre el desarrollo y el futuro de nuestro país.  
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“Alcalde de San Pedro de Macorís Rafa Ortiz participa en encuentro 

con estudiantes de medicina de la UCE” 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 de marzo San Pedro de Macorís, El alcalde del municipio de San Pedro de Macorís, Ing. Rafa Ortiz, 

participó en un encuentro con los estudiantes de medicina de la Universidad Central del Este (UCE), 

conocidos como “Los Amarillos” y dirigidos por el profesor Goldny Mills. 

La actividad se llevó a cabo en la residencia del regidor Jhoncito Hazim, en Juan Dolió, donde los 

estudiantes recibieron una donación de insumos médicos destinados a las comunidades más 

vulnerables de la provincia. Además, disfrutaron de un almuerzo ofrecido por el alcalde y el regidor 

anfitrión. 

Durante el encuentro, el alcalde Rafa Ortiz dirigió unas palabras de exhortación a los jóvenes, 

destacando la importancia de la educación continua y la integración de la tecnología en la medicina. 

“El mundo está cambiando y debemos adaptarnos. Si un médico no se especializa, no se actualiza y 

no investiga sobre inteligencia artificial, se quedará rezagado. Hoy en día, hay médicos operando 

pacientes a distancia mediante tecnología avanzada. ¿Qué están haciendo ustedes para prepararse 

para ese futuro? Tienen acceso a internet y a las redes sociales, así que aprovechen estas herramientas 

para seguir aprendiendo y convertirse en mejores profesionales”, expresó el alcalde. 

Este tipo de encuentros refuerzan el compromiso de la gestión municipal con el desarrollo académico 

y profesional de la juventud, promoviendo la educación y el acceso a oportunidades para el futuro. 
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“Alcaldía de San Pedro de Macorís refuerza la recogida de residuos 

sólidos con la adquisición de diez nuevas trimotos” 

 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís, 5 de marzo, Con el objetivo de optimizar el servicio de recolección de 

residuos sólidos y fortalecer la limpieza en la ciudad, la Alcaldía de San Pedro de Macorís ha 

adquirido diez nuevas trimotos que se integrarán de inmediato a las labores de saneamiento 

urbano. 

El alcalde Rafa Ortiz, destacó que esta inversión responde al compromiso de la gestión 

municipal de mejorar la eficiencia en la recolección de desechos, especialmente en zonas de 

difícil acceso donde los camiones recolectores tradicionales tienen limitaciones. 

“Con estas nuevas unidades, podremos ofrecer un servicio más ágil y eficiente, garantizando 

una ciudad más limpia para todos los ciudadanos”, expresó el alcalde. 

Las trimotos y su personal están a cargo de Cristobal Montero (Onasis), encargado de aseo 

urbano, los cuales estarán operando en los diferentes sectores de San Pedro de Macorís, 

reforzando la cobertura y reduciendo los tiempos de respuesta en la recogida de residuos. 

La Alcaldía reiteró su compromiso con la mejora continua de los servicios municipales e hizo 

un llamado a la comunidad a colaborar con la correcta disposición de los desechos para 

mantener la ciudad limpia y ordenada. 
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“Alcaldía de SPM y Pro-Dominicana firman acuerdo para impulsar el 

desarrollo económico de la provincia” 

 

 

 

 

 

 

 

 

04 de marzo San Pedro de Macorís, En un paso estratégico para fortalecer la economía 

local y proyectar a San Pedro de Macorís como un destino clave para la inversión y el 

comercio, la Alcaldía de San Pedro de Macorís y Pro-Dominicana han firmado un 

acuerdo de colaboración. Este convenio facilitará los negocios, reducirá la burocracia 

y abrirá nuevas oportunidades para el crecimiento económico de la provincia. 

El acuerdo fue suscrito por el Alcalde Rafa Ortiz Díaz y la directora ejecutiva de Pro-

Dominicana, Biviana Riveiro, con el objetivo de atraer más inversión, dinamizar el 

comercio y conectar a San Pedro de Macorís con mercados globales. 

El alcalde Ortiz Díaz destacó que este acuerdo busca generar nuevas inversiones para 

el municipio y toda la provincia. Asimismo, expresó su interés en que las empresas no 

solo inviertan en la región, sino que también se involucren en iniciativas sociales para 

garantizar un desarrollo sostenible con la participación de todos los actores locales. 

“Cuando potenciamos el desarrollo, creamos un mejor lugar para invertir y crecer”, 

concluyó el Alcalde, reafirmando su compromiso con el progreso de San Pedro de 

Macorís. 
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“Ayuntamiento de SPM felicita a Guloyas; ganan categoría en Desfile 

Nacional de Carnaval 2025” 

 

 

28 de marzo, San Pedro de Macorís. El ayuntamiento 

de este municipio, a través de su departamento de Cultura,  

felicitó este viernes al grupo cultural Los Guloyas por 

haber ganado el primer lugar en la categoría "Tradicional" 

del Desfile Nacional de Carnaval celebrado el pasado  

domingo en Santo Domingo. 

"Nos sentimos orgullosos del desempeño del grupo, 

una vez más resaltaron y pusieron en alto la tradición 

cocola. Estamos muy contentos por este premio fruto  

del esfuerzo y dedicación de cada uno de los miembros 

del Teatro Danzante" expresó Jade Santos encargada de 

Cultura del cabildo. 

Asimismo, reafirmó el compromiso que tiene el ayuntamiento de trabajar y cooperar con la 

permanencia de la agrupación, parte emblemática de la cultura cocola. 

En el año 2005 Los Guloyas fueron reconocidos por la UNESCO como Patrimonio Oral e 

Inmaterial de la Humanidad por la riqueza cultural que encarnan. 
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“Ayuntamiento de San Pedro de Macorís te invita a ser partícipe de 

esta nueva ordenanza Municipal” 

 

¡Participa en la Consulta Pública sobre la nueva Ordenanza Municipal para la Gestión Integral de 

Residuos Valorizables en San Pedro de Macorís! 

 

 Lugar: Biblioteca Municipal, Ayuntamiento SPM 

 Hora: 5:00 PM 

 Fecha: viernes 21 de marzo 
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Alcalde Raymundo Ortiz participa en la Jornada de Inclusión Social 

“Juventud con B de Barrio” 

 

 

Marzo 08 San Pedro de Macorís, R.D. Con 

gran entusiasmo, fue realizada la jornada de 

inclusión social “Juventud con B de Barrio” 

en San Pedro de Macorís. 

El evento contó con la participación del 

ministro de la Juventud, Carlos Valdez, junto 

a la viceministra Eloísa Luna, el alcalde  

de San Pedro de Macorís, Raymundo Ortiz, y 

el vicepresidente ejecutivo de Seguros Reservas, 

Dr. Nelson Arroyo, la gobernadora Giovannis  

Baltazar, entre otros. 

 

Esta jornada está diseñada para brindar a las jóvenes oportunidades en educación, 

empleo, salud y más, reafirmando nuestro compromiso de acercar el desarrollo a cada 

rincón del país. 

La misma fue llevada a cabo en el sector de barrio lindo, donde los jóvenes disfrutaron 

de actividades deportivas y recreativas. 

¡Esto es solo el comienzo! Seguimos trabajando para construir un futuro con más 

oportunidades para la juventud dominicana.  

Marzo 2025 



 

 

  
  

“Villa Orilla se une al reciclaje con éxito: Cientos de botellas y tapas 

recolectadas” 

 

 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís. El programa de reciclaje impulsado por la Alcaldía de San 

Pedro de Macorís continúa generando resultados positivos, con la comunidad de Villa 

Orilla destacándose por su activa participación en la recolección de materiales 

reciclables. Gracias al compromiso de sus residentes, se han recolectado cientos de 

botellas plásticas y tapas, contribuyendo así a la preservación del medio ambiente. 

La colaboración de voluntarios, líderes comunitarios y vecinos ha sido clave para 

alcanzar esta significativa recolección, demostrando que el trabajo en equipo es 

fundamental para avanzar hacia un municipio más limpio y sostenible. 

El alcalde Rafa Ortiz valoró el entusiasmo mostrado por los residentes y resaltó la 

importancia de estas acciones. “Todo lo que la comunidad aporta al municipio a 

través de la alcaldía, se les devuelve. Una muestra de ello es la construcción de la 

cancha que ya está casi terminada, la reapertura de la avenida Maximiliano Gómez y 

otras obras que impactarán de forma positiva a esta comunidad”, expresó  

 

¡Villa Orilla recicla y San Pedro avanza! 
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“Alcalde Rafa Ortiz participa en la puesta en circulación del libro “Mi 

Compromiso con la Educación” de Roberto Fulcar” 

 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís, 11 de marzo 2025. El Alcalde Rafa Ortiz, participó en la 

presentación del libro Mi compromiso con la educación, escrito por el destacado 

educador y exministro Roberto Fulcar. El evento, que reunió a diversas 

personalidades del ámbito educativo y social, sirvió como un espacio de reflexión 

sobre la importancia de una educación inclusiva, equitativa y de calidad. 

Durante su intervención, el alcalde Ortiz resaltó la relevancia de este aporte al debate 

sobre el futuro de la educación en el país. “Este libro nos invita a seguir trabajando 

por una educación donde el conocimiento y la formación sean herramientas clave 

para el desarrollo de nuestra sociedad”, expresó. 

Asimismo, felicitó a Roberto Fulcar y a Isidro Santana Ramírez por la organización 

de este importante evento, que fortalece el compromiso con la mejora del sistema 

educativo. 

La actividad fue realizada en el Centro Cultural Macorisano y contó con la presencia 

de autoridades civiles y educativas, docentes, empresarios, líderes comunitarios y 

miembros de la prensa, quienes destacaron el valor de la obra como una guía para la 

transformación educativa. 
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“ALCALDÍA AVANZA EN LA REPARACIÓN DEL CENTRO COMUNAL 

DE PUNTA PESCADORA” 

 

 

 

 

 

 

 

Punta Pescadora, 12 de marzo 2025. La Alcaldía del municipio de San Pedro de 

Macorís continúa con los trabajos de reparación y mejora del Centro Comunal de Punta 

Pescadora, con el objetivo de brindar un espacio más seguro y funcional para la 

comunidad. 

Hasta el momento, ya se ha restablecido el sistema eléctrico y se ha impermeabilizado 

el techo para evitar filtraciones. Asimismo, se han reparado las paredes de la fachada 

y las puertas internas del recinto. 

Actualmente, los trabajos avanzan con la instalación de chirro en algunas áreas, lo que 

permitirá posteriormente proceder con la pintura y la reparación de la plomería en los 

baños. 

La Alcaldía reafirma su compromiso con el bienestar de los ciudadanos y seguirá 

trabajando para mejorar la infraestructura comunitaria, garantizando espacios 

adecuados para el desarrollo de actividades sociales y culturales. 

 

 

 

Marzo 2025 



 

 

  
  

¡Nuestra ciudad sigue avanzando! 

 

 

Te invitamos a la entrega del 

remozamiento del Parque Punta de Garza hoy jueves 13 de marzo a las 5:00 PM. 

 

¡Más espacios para nuestra gente! 
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“Alcalde Rafa Ortiz recibe en visita de cortesía al embajador y cónsul 

de Colombia en República Dominicana” 

 

 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís, 25 de marzo 2025. El alcalde Raymundo Ortiz, recibió en su 

despacho al embajador de Colombia en República Dominicana, señor Darío 

Villamizar, y al cónsul colombiano, Camilo Iguarán Campo, en el marco de una visita 

de cortesía que fortalece los lazos de cooperación entre su país y esta ciudad.  

Durante el encuentro, las autoridades dialogaron sobre temas de interés común, 

incluyendo iniciativas de desarrollo, intercambio cultural y proyectos de colaboración 

que puedan beneficiar tanto a ciudadanos dominicanos como a la comunidad 

colombiana residente en el país. 

El alcalde Ortiz expresó su satisfacción por la visita y reafirmó su compromiso de 

seguir trabajando en estrecha colaboración con el cuerpo diplomático colombiano para 

fortalecer los vínculos entre ambas naciones. 

Por su parte, el embajador Villamizar, destacó la importancia de la relación entre 

Colombia y República Dominicana y agradeció la cálida bienvenida brindada por el 

gobierno local. 

El encuentro concluyó con el intercambio de obsequios institucionales y el 

compromiso de continuar fomentando el diálogo y la cooperación en futuras iniciativas 

conjuntas. 
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“San Pedro brilla con exhibición de autos de lujo” 

 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís sigue destacándose como un destino de innovación y 

entretenimiento. En esta ocasión, el alcalde Rafa Ortiz recibió a los 

miembros de thehyperclubdr en un evento exclusivo donde fueron exhibidos 

algunos de los autos de lujo más extravagantes, fusionando la pasión 

automovilística con el espíritu vibrante y acogedor de nuestra gente. 

 

“Actividades como esta representan una gran oportunidad para continuar 

proyectando a San Pedro de Macorís como un destino clave para el turismo, 

la innovación y el entretenimiento”, expresó el alcalde Rafa Ortiz Díaz. 

Asimismo, Ortiz agradeció a Yasser González, Brighid florido y Aris Ubiera 

por su confianza y compromiso con el desarrollo de la ciudad. 
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“Alcalde Rafa Ortiz sostiene reunión con residentes de los 

residenciales Naime 1 y 2” 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís En su compromiso de mantener un diálogo abierto con la 

comunidad, el alcalde Rafa Ortiz se reunió con los residentes de los residenciales 

Naime 1 y 2 para escuchar sus inquietudes y presentar iniciativas dirigidas a mejorar 

la calidad de vida en el sector. 

Durante el encuentro, los vecinos expusieron sus principales preocupaciones, que 

incluyen el mantenimiento de áreas comunes, la seguridad y la infraestructura vial. El 

alcalde Ortiz tomó nota de cada solicitud y aseguró que su administración trabajará en 

soluciones concretas. 

“Estamos aquí para escucharles y buscar soluciones juntos. Nuestro compromiso es 

hacer de Naime 1 y 2 lugares más seguros y con mejores condiciones para todos”, 

expresó el alcalde. 

Los residentes agradecieron la presencia del alcalde y su disposición a atender sus 

necesidades, destacando el remozamiento del Centro Comunal y de la Cancha con la 

instalación de luminarias, tabloncillos y pintura. 

El alcalde Ortiz, el cual estuvo acompañado del regidor Fabio Silvestre, reafirmó su 

compromiso de seguir trabajando de la mano con la comunidad y adelantó que en los 

próximos meses se implementarán acciones concretas en respuesta a las inquietudes 

planteadas. 
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“Alcaldía de SPM instala contenedores en forma de pez para 

fomentar el reciclaje en el malecón” 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís, 14 de marzo 2025 La Alcaldía de San Pedro de 

Macorís continúa apostando por una ciudad más sostenible con la 

instalación de nuevos contenedores de reciclaje en forma de pez en el 

malecón. 

Estos innovadores depósitos, donados por la Cerny foundation, no solo 

embellecen la ciudad, sino que también refuerzan el compromiso con la 

cultura del reciclaje que la administración municipal está impulsando. 

Se invita a la ciudadanía a utilizarlos correctamente, depositando 

exclusivamente botellas plásticas y contribuyendo así al cuidado del 

medioambiente. 
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“Alcalde Rafa Ortiz Lleva Charla Educativa Sobre 

Reciclaje a la Escuela Padre Sillas” 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís, 14 de marzo 2025 Como parte de su compromiso con el medio 

ambiente y la educación, el alcalde Rafa Ortiz visitó la Escuela Padre Sillas, ubicada 

próximo al ingenio Porvenir, para ofrecer una charla interactiva sobre la importancia 

del reciclaje y el impacto de las acciones individuales en la conservación del planeta. 

Durante la actividad, el alcalde Ortiz destacó la necesidad de reducir, reutilizar y 

reciclar materiales para minimizar la contaminación y fomentar un estilo de vida más 

sostenible. La charla contó con la participación activa de estudiantes y maestros, 

quienes aprendieron sobre la correcta separación de residuos y las iniciativas 

ambientales que el municipio ha implementado para promover el reciclaje. 

“Educar a las nuevas generaciones sobre la importancia del reciclaje es clave para 

asegurar un futuro más limpio y saludable. Queremos que nuestros niños y jóvenes 

sean agentes de cambio y lleven este mensaje a sus hogares y comunidades”, expresó 

el alcalde Ortiz. 

La visita a la Escuela Padre Sillas forma parte de un esfuerzo continuo del municipio 

por concienciar a la ciudadanía sobre la conservación del medio ambiente. El alcalde 

reiteró su compromiso de seguir apoyando programas educativos y proyectos 

ecológicos que fortalezcan la cultura del reciclaje. 
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“Alcaldía de SPM inicia entrega de cheques del Presupuesto 

Participativo; superan los 22 millones de pesos” 

 

 

 

 

 

 

 

24 de marzo la Alcaldía de San Pedro de Macorís, encabezada por el Ing. Raymundo Ortiz, 

entregó este lunes cheques correspondientes al Presupuesto Participativo del año 2024, con 

un monto que supera los 22 millones de pesos, destinados a la ejecución de diversas obras en 

distintos sectores del municipio.  

Los fondos fueron entregados a los ingenieros Mario Rosado y Carmelo Monegro, 

responsables de llevar a cabo trabajos de construcción de aceras y contenes, bacheos y 

pavimentación de calles y callejones, electrificación, alumbrado e iluminación. 

Las obras se desarrollarán en los sectores Villa Progreso II, Villa Maranatha, NAIME I y II, 

Restauración I, Altos de San Pedro y Juan Pablo Duarte en su primera etapa. 

El acto contó con la presencia del alcalde, Raymundo Ortiz; el secretario general, Brayan 

Mallia; la encargada del Departamento de Asuntos Comunitarios, Rosa Pérez; la regidora 

Saeddy Calcaño; así como miembros del Comité de Seguimiento a las Obras del Presupuesto 

Participativo y los presidentes de Juntas de Vecinos del Bloque I: Martina Díaz, urbanización 

Titán; Elicito Batista, NAIME II; Juan Hidalgo, Villa Progreso II; Apolinar Guzmán, NAIME 

I; Pilar Salas, Villa Maranatha. 

Del Bloque II: Carlos Manuel, Restauración I; José Mota, Altos de San Pedro; y Claudio 

Ramírez, Juan Pablo Duarte. 
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“Alcaldía de SPM Continúa Entregando Cheques del Presupuesto 

Participativo en los Bloques 3 y 4” 

 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís, RD. 26 de marzo de 2024 – La Alcaldía de San Pedro de Macorís, encabezada por el 

ingeniero Raymundo Ortiz, realizó este martes la entrega de cheques correspondientes al Presupuesto 

Participativo 2024 para los bloques 3 y 4. Estos fondos serán destinados a la ejecución de diversas obras de 

infraestructura en distintos sectores del municipio. 

Los recursos fueron entregados a los ingenieros Eddy Astacio, Mario Rosado y Carmelo Monegro, 

responsables de llevar a cabo proyectos de construcción y mejoramiento urbano, que incluyen la construcción 

de aceras y contenes, bacheo y pavimentación de calles, así como la edificación de badenes y sistemas de 

drenaje pluvial. 

Las obras beneficiarán a los sectores Invi-CEA, representado por Nilson Eduard; Jardines del Este, Pedro 

Rodríguez, Brisas del Este, Ramón Alcántara, Villa Blanca, Freisis Encarnación, El 8 de Santa Fe, Francisco 

Solano, Palo de Azúcar, Justina Gómez, Buenos Aires El Patio, Víctor Bentancur y José Blanche, además de 

Elías Heredia. 

El acto de entrega contó con la presencia del alcalde Raymundo Ortíz, la encargada de Asuntos Comunitarios 

Rosa Pérez, Werlin Natera y miembros del Comité de Seguimiento a las Obras del Presupuesto Participativo, 

quienes se encargarán de velar por la correcta ejecución de los proyectos. 

Durante la actividad, el alcalde Raymundo Ortíz motivó a los presentes a sumarse a la campaña de reciclaje 

que impulsa la Alcaldía, destacando que un alto porcentaje de los imbornales se obstruyen con residuos sólidos, 

lo que provoca inundaciones en distintos sectores de la ciudad. 

Con estas acciones, la Alcaldía reafirma su compromiso con el desarrollo urbano y el bienestar de la 

comunidad, promoviendo obras y programas que mejoran la calidad de vida de los ciudadanos. 
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“Rafa Ortiz visita curso de tapicería impartido por la alcaldía” 

 

 

 

 

 

 

 

La encargada de Género, Nelly de la Cruz, continúa impulsando el curso de tapicería 

que beneficia a 48 mujeres.  

Durante la capacitación, los participantes han aprendido a fabricar otomanes tipo baúl, 

muebles y juegos de cama, adquiriendo habilidades clave para emprender o 

incorporarse al mercado laboral. 

Este curso, completamente gratuito y con una duración de tres meses, el mismo se 

desarrolla en las instalaciones del Museo de Historia Petromacorisano, brindando a la 

comunidad la oportunidad de aprender un oficio con gran potencial económico. 

Durante su visita, el alcalde Rafa Ortiz motivó a las participantes a incorporar prácticas 

de reciclaje en su trabajo, fomentando la reutilización de materiales para contribuir a 

una ciudad más limpia y sostenible. Asimismo, anunció un aporte de herramientas que 

serán utilizadas en la fabricación de muebles, fortaleciendo así el aprendizaje y las 

oportunidades de los participantes 
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“El Alcalde del municipio de San Pedro de Macorís, Rafa Ortiz Díaz, compartió 

hoy un almuerzo con miembros de la directiva del Pabellón de la Fama del 

Deporte Dominicano, así como con cronistas deportivos y dirigentes del deporte 

de esta ciudad.” 

 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís, 22 de marzo de 2025. El encuentro se llevó a cabo en el 

malecón, donde los asistentes disfrutaron de un suculento buffet y compartieron 

experiencias.  

Durante la reunión, se destacó que varios miembros de la directiva del Pabellón de la 

Fama son oriundos de San Pedro de Macorís y que esta provincia ocupa uno de los 

primeros lugares en cuanto a deportistas exaltados. 

El alcalde Ortiz ha demostrado un compromiso constante con el desarrollo deportivo 

de San Pedro de Macorís. Recientemente, ordenó el remozamiento de varias canchas 

de baloncesto con el objetivo de fomentar el deporte y mejorar las instalaciones 

deportivas locales. 

Su participación en este almuerzo refleja su apoyo continuo al deporte y su 

reconocimiento a quienes han contribuido al crecimiento y la excelencia deportiva en 

el país. 
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“El alcalde de San Pedro de Macorís, Rafa Ortiz, recibió al vicepresidente 

ejecutivo de la Asociación de Industrias de la República Dominicana (AIRD), 

Mario E. Pujols, para abordar iniciativas de sostenibilidad y reciclaje en el 

municipio.” 

 

 

 

 

 

 

Durante el encuentro, Ortiz expresó su aspiración de convertir a San Pedro de Macorís en la 

primera ciudad de la República Dominicana libre de plásticos, enfatizando la importancia de 

reutilizar y dar una segunda vida a estos materiales. Destacó que para lograr este objetivo es 

esencial la colaboración del sector empresarial y la participación activa de la comunidad. 

El alcalde señaló: 

“Yo quiero que San Pedro de Macorís sea la primera ciudad de la República Dominicana libre 

de plástico. ¿Y libre de plástico en qué sentido? Porque al final de cuentas se va a generar, 

pero que se pueda reutilizar y darle una segunda vida, que es lo que yo sé que quieren 

empresarios responsables con las empresas, la cual usted hace sinergia. Pero eso yo no puedo 

hacerlo solo, Mario. Eso yo necesito del apoyo del empresariado. ¿Y usted me pregunta, 

¿Rafa, qué están haciendo ellos apoyando eso? Yo estoy visitando más de cuatro escuelas, 

colegios y liceo a la semana. Yo tengo jóvenes.” 

Acompañaron al alcalde en la reunión Brayan Mallia, secretario general, y el regidor Israel 

Madrigal.La Dirección de Comunicaciones y Relaciones Públicas de la Alcaldía de San Pedro 

de Macorís destaca la importancia de estas alianzas para promover prácticas sostenibles y 

fortalecer el compromiso con el medio ambiente en la comunidad. 
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“Medios Telemicro Patrocinador Oficial Patronales SPM; alcalde 

agradece respaldo” 

 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís, 28 de marzo, En un encuentro de gran importancia para el desarrollo y promoción del 

municipio, el alcalde de San Pedro de Macorís, Rafa Ortiz Díaz, sostuvo una reunión con el presidente del 

Grupo de Medios Telemicro, Juan Ramón Gómez Díaz. 

Durante la reunión, se acordó una serie de actividades y colaboraciones en el marco de las Fiestas Patronales 

2025, así como estrategias de promoción a nivel nacional. 

Como parte de estos acuerdos, el Grupo Telemicro brindará un significativo respaldo a las festividades 

patronales, proporcionando apoyo en la presentación de eventos musicales con orquestas y equipos de luces 

de última generación. Además, se estableció la realización del programa "Acércate", que permitirá a niños del 

municipio visitar las instalaciones del Grupo Telemicro, fomentando su interés por los medios de 

comunicación. 

Asimismo, la promoción de las festividades contará con un fuerte respaldo mediático a través de las emisoras 

“La Kalle” y “Primera FM”, ampliando el alcance y la difusión de los eventos. 

En el ámbito deportivo, el cronista deportivo "El Choco" visitará el Museo de los Peloteros para la realización 

de un reportaje especial que resaltará el talento local en el béisbol. 

Por su lado, el alcalde Rafa Ortiz expresó su profundo agradecimiento al señor Juan Ramón Gómez Díaz y al 

Grupo Telemicro por su disposición y apoyo en esta colaboración interinstitucional. 

"Este acercamiento marca el inicio de una valiosa alianza que beneficiará enormemente el desarrollo y la 

proyección de nuestro municipio", afirmó el edil. 

Con estos acuerdos, San Pedro de Macorís se encamina hacia unas Fiestas Patronales 2025 inolvidables, con 

el respaldo de uno de los principales grupos de comunicación del país. 
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“Alcaldía y Gobernación de SPM Refuerzan Seguridad Vial en la Av. 

Domínguez Charro” 

 

 

 

 

 

 

 

San Pedro de Macorís, La Alcaldía de San Pedro de Macorís y la Gobernación 

Provincial han dado inicio a los trabajos de señalización en la avenida Domínguez 

Charro, como parte de su compromiso con la seguridad vial y la protección de los 

ciudadanos. 

Esta iniciativa, desarrollada en coordinación con la Mesa de Seguridad Provincial y 

diversas instituciones, incluirá próximamente la instalación de reductores de velocidad 

para prevenir accidentes y salvaguardar la vida de los petromacorisanos. 

Además, el plan contempla la intervención de tres de las vías más transitadas y 

peligrosas del municipio: Domínguez Charro, Hugo Chávez y Luis Amiama Tió, con 

el objetivo de optimizar la movilidad y reducir riesgos en estas zonas clave. 

La Alcaldía Municipal trabaja a través de los departamentos de Gestión de Riesgo, 

Tránsito y Transporte, y Policía Municipal, cuya colaboración ha sido fundamental 

para llevar a cabo esta importante labor en beneficio de la comunidad. 
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“La Alcaldía de San Pedro de Macorís, a través de su Departamento 

de Deportes, realizó la entrega de un aporte económico de RD$60,000 

al equipo de béisbol” 

 

 

La Alcaldía de San Pedro de Macorís,  

a través de su Departamento de Deportes, 

realizó la entrega de un aporte económico 

de RD$60,000 al equipo de béisbol Vieja  

Gloria, como muestra de apoyo al desarrollo 

deportivo y al fomento de las actividades  

recreativas en la comunidad.  

La contribución fue recibida por José Miguel 

Henríquez, representante del equipo, y entregada  

por José Manuel Santana, encargado del  

Departamento de Deportes. 

 

Esta iniciativa forma parte del compromiso del alcalde Raymundo Ortiz con el 

fortalecimiento del deporte local y el respaldo a los atletas que han dejado huellas en 

la historia 
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